

Vom Müllberg, der nicht entfernt wird

Seit 2018 liegt Unrat auf einem Grundstück in der Augasse herum. Die Entfernung lässt weiter auf sich warten.

Wer schon einmal in Neapel war, der weiß, dass gewisse Sachen dort sprichwörtlich bis zum Himmel stinken. Der Grund ist schnell erklärt: Müll türmt sich auf den Straßen. So schlimm ist es in Graz längst noch nicht, Ärger mit Unrat gibt es zurzeit aber dennoch. An der Adresse Augasse 60 hat sich zwischen zwei Häusern eine Müllhalde gebildet. Das ist aber nicht von heute auf morgen passiert: „Wir

Baier. Die Probleme begannen bereits 2018 unter seinem Vorgänger. Die Lösung, den Müll einfach zu entsorgen, wäre na-



„Die Holding Graz ist auf Privatgrundstücken nicht für die Entsorgung zuständig.“

GERALD ZACZEK-PICHLER

Holding Graz

heliegend, so einfach ist das in der Realität aber nicht.

Wer ist zuständig?

Die Holding Graz könne jedenfalls nicht eingreifen, wie Sprecher Gerald Zaczek-Pichler erläutert: „Der Müll liegt auf einem Privatgrundstück. Das können wir nicht betreten. Eine Privatfirma müsste beauftragt werden, um alles wieder sauber zu machen.“ Laut Baier soll der Besitzer des Hauses, der übrigens nicht in Graz wohnt, bereits im Frühjahr aufgefordert worden sein, den Platz zu räumen. Passiert ist seitdem aber nichts.

Das Problem: „Die Behörde gibt erst den Auftrag zur Räumung, wenn der Besitzer gezahlt hat.



Wie im Wilden Westen sieht es an der Adresse Augasse 60 aus. KK

Das ist aber noch nicht geschehen. Im schlimmsten Fall muss der Betrag eingeklagt werden, somit zieht sich wieder alles in die Länge und es kommt immer mehr Müll dazu. Der Weg zwischen den beiden Gebäuden ist ein richtiger Schandfleck geworden. Auch Ratten wurden schon gesichtet“, klagt der Bezirksvorsteher. **C. Hofer**



„Anrainer haben sich schon im Vorjahr über den Müll beschwert. Noch fehlt eine Lösung.“

BERNHARD BAIER

B.B.

kennen das Problem seit rund eineinhalb Jahren. Anrainer weisen mich immer wieder darauf hin“, sagt der Bezirksvorsteher von Gösting, Bernhard

Die Steiermark ist schon winterfit

Steiermark-Tourismus ist bereit für die kommende Wintersaison.

„85 Prozent der Gäste kommen wieder und empfehlen die Steiermark auch weiter“, freut sich Tourismuslandesrätin Barbara Eibinger-Miedl, die gemeinsam mit Steiermark-Tourismus-Geschäftsführer Erich Neuhold die Highlights der kommenden Wintersaison präsentierte. Und in dieser Saison wird fleißig investiert: 26,5 Millionen Euro werden unter anderem in die neue Zehner-Gondelbahn auf die Schladminger Planai investiert, 19,1 Millionen Euro setzt die Mariazeller Bürgeralpe um. Sowohl Skifans als auch

Gäste, die entspannen und entschleunigen wollen, sollen in der Steiermark das passende Angebot vorfinden. „Wichtig ist, durch Emotionalität einen Mehrwert zu schaffen“, betont Erich Neuhold. In der vergangenen Saison konnten die Gästeankünfte auf 1.789.428 Gäste (plus 0,5 Prozent) gesteigert werden, die Übernachtungen sind mit 5.870.085 minimal (minus 0,1 Prozent) rückläufig. In Graz freut man sich besonders auf zwei Europameisterschaften im Jänner: Hier dürfen Eiskunst- und Handball-Fans jubeln.



Schneemann als Botschafter: Neuhold und Eibinger-Miedl

Loder

Ihre Ohren in besten Händen

Jedes Ohr ist einzigartig wie ein Fingerabdruck. Und Hören ist etwas sehr Persönliches. Daher muss auch jedes Hörgerät individuell angepasst werden. Bei Neuroth rücken wir den Menschen und seine Hörbedürfnisse immer in den Mittelpunkt. Der erste Schritt im Falle einer Hörminderung ist eine persönliche Hörberatung.

„Gut zu hören muss man erst wieder lernen.“

LUKAS SCHINKO, NEUROTH

Wieder gut zu hören, passiert nicht von heute auf morgen. Worauf es ankommt, ist die Kombination aus den richtigen Hörgeräten und der optimalen Anpassung. Umso wichtiger ist es, gemeinsam die persönliche Hörlösung zu finden, die am besten zu Ihren Bedürfnissen passt – egal, ob Sie oft unterwegs sind, gerne musizieren oder lieber zuhause fernsehen.

Wie gut hören Sie?

Über 110 Jahre Erfahrung machen Neuroth zu Ihrem treuen Begleiter für besseres Hören. Lassen Sie sich jetzt unverbindlich im nächsten Neuroth-Fachinstitut beraten. Vereinbaren Sie Ihren kostenlosen Beratungstermin. WERBUNG

NEUROTH

Fachinstitute Graz
- Mariahilferstraße 3
- Am Eisernen Tor 2
- Bergmannngasse 6
- Liebenauer Hauptstr. 320/EG
Fachinstitut Graz - Citypark
- Lazarettgürtel 55
(bei sehen!wutscher)
Info-Tel.: 00800 8001 8001
www.neuroth.com



Neuroth-Hörakustikexperte Lukas Schinko

Foto: Neuroth